

## 夏休み明けアセンブリ (西垣内校長からの挨拶を抜粋)

8月8日の午後、宮崎県沖日向灘を震源とした大地震が発生しました。幸い、今回は連動した大規模地震の発生には繋がりませんでした。引き続き地震発生に備えて、**緊急避難を意識した生活**を送ることが重要です。今回高めた防災意識を今後も保ち、命を守るための冷静な行動がとれるようにしてもらいたいです。

話は変わりますが、この夏休みに、陸上競技部(円盤、砲丸投げ)、柔道部女子、弓道部女子が全国インターハイへ、文化部では、写真部、美術部がそれぞれ全国総合文化祭へ出展・参加しました。その中で、陸上競技部3年生の永江翔太郎(ながえしょうたろう)さんが、円盤投げ・砲丸投げでそれぞれ全国3位という見事な成績を残してくれました。その他の選手・生徒の皆さんも各競技(大会)で最後まで精一杯、頑張ってくれました。

出場された皆さん全員の健闘を讃えますとともに、皆さんの活躍が明るい未来に繋がっていくことを願っています。

さて「未来」といえば、3年次生の皆さん、これから自分の進路を決める、高校生活の集大成ともいえる大切な時期にさしかかってきました。自分の夢を実現させるために、悔いが残らないよう、最後まで諦めずに頑張ってください。

また、1・2年次生の皆さん、9月以降は多くの学校行事を通してそれぞれの経験値を高め、成長できるチャンスです。自分自身としっかり向き合い、他者と関わる中で、自分の可能性を大きく広げてもらいたいと思います。

最後に、「**可能性への挑戦**」をキーワードに、青春を完全燃焼させられるような、そんな時間を過ごしていただきたいと思います。そのためには、当たり前のことを当たり前に行い、自分の夢に向かって果敢にチャレンジする、諦めない、そして、紀央館高校をもっともっと好きになる、そんな紀央館生になってほしいです。

「**未来へつなげる飛躍の秋**」となりますよう、確実に歩みを進めながら、充実感溢れるさわやかな季節にしていきたいと思います。

### 全国大会へ行ってきました!



☆弓道部☆



☆陸上競技部☆



☆柔道部☆

選手の皆さん!  
暑い中での戦いお疲れ様でした☆



### 学校説明会

9月7日(土)に本校にて、県内の中学3年生に向けた学校説明会を行いました。生徒会や教員による日常生活についての説明、体験授業、部活見学を通して高校生活を想像してもらえる良い機会となりました☆



### 今後の主な行事予定

- ・9/25(水)～10/1(月)・・・前期期末テスト☆
- ・10/2(火)～10/4(金)・・・CLT期間☆
- ・10/7(月)・・・後期始業式

